

信越郵政支部  
城戸 友愛  
書記長

# 支部書記長



第15回

皆さん、こんにちは！信越郵政支部書記長の城戸 友愛です。

お気付きの方もいると思いますが、私の名前には JP 労組シンボル・フレーズの1つ「友愛」があります。（名前の読み方はともちかですが…）

今回はこの「友愛」について少し触れてみようと思います。

友愛の精神とは、「皆に等しく親愛の情を持って接するという考え方」とあり、まさに組合活動の肝とも言えます。

私は、執行委員になる前から職場の仲間たちのためになる行動を心掛けていたと思っていましたが、所詮は同じ部内の中での行動でしかなく、執行委員に誘っていただいてようやく自分が極一部の狭い範囲でしか行動できていないことに気がきました。

書記長になった今では、職種や会社をも乗り越えた仲間たちへの行動を心掛け、仲間たちからの「ありがとう」との言葉にやりがいを感じながら組合活動を行っています。

「<sup>皆さんと私</sup>You&I」で「友愛」をもっと広げてみませんか？  
「友愛」は∞（無限大）です！！



次回は

魚沼支部 佐藤 淳 書記長  
です。